

Hommage à Sylvain JAUMONT – Directeur Adjoint de PRIM'TOIT

Allocation au nom du Conseil d'Administration, de la Direction générale de PRIM'TOIT et des collaborateurs ainsi que de l'ensemble des Conseils d'Administration et des salariés des associations membres du Groupe ADELI.

C'est avec une profonde émotion et une immense tristesse que je prends la parole aujourd'hui au nom de Jean Luc CAUDMONT et des Administrateurs de PRIM'TOIT, de Christophe FERRAÏ Directeur général, des représentants des structures regroupées au sein du Groupe ADELI et de l'ensemble des équipes.

Chaque fois que je me suis trouvé face à un micro en présence de Sylvain s'était pour l'animation d'un événement joyeux. Aujourd'hui, il en est tout autrement. Mon complice nous a quitté brutalement et si jeune...

Nous sommes tous réunis aujourd'hui autour de Marie et Patrick, de Léo et Calie, d'Annabelle, de sa famille, de ses amis pour rendre hommage à un homme d'exception.

Sylvain a intégré PRIM'TOIT en 2010 en tant qu'éducateur spécialisé sur Valenciennes, puis, il prendra en 2011, la Direction des Services de territoire de l'Avesnois.

En 2017, il quittera l'association afin de vivre une nouvelle aventure professionnelle dans un établissement de poste cure. En 2018, il réintègre PRIM'TOIT pour succéder à Benoit HAUTIER en tant que Directeur adjoint de l'association.

Durant toutes ces années, Sylvain a su incarner les valeurs d'engagement, de bienveillance et de professionnalisme. Une belle manière de démontrer que la valeur n'attend pas le nombre des années.

Toujours disponible, à l'écoute de chacun, il n'a jamais cessé de chercher à innover, améliorer, développer... L'implication de Sylvain était sans faille, dans son métier mais aussi au sein du Groupe ADELI et des nombreuses associations dont il était membre.

Sylvain ne laissait jamais indifférent. On peut dire qu'il a marqué durablement de nombreuses personnes qui ont eu la chance de croiser sa route.

Aujourd'hui, nous sommes réunis pour lui dire au revoir, mais aussi pour célébrer l'empreinte indélébile qu'il laisse dans nos vies et dans notre cœur collectif.

Son esprit critique et son sens de la formule rendaient les échanges plaisants et constituaient toujours une source d'inspiration.

Sylvain était un battant. Il avait la capacité d'impulser, de fédérer, de donner ou redonner confiance. Il fourmillait d'idées et avait à cœur de les mettre en œuvre en prenant le temps qu'il faut...Il me disait souvent ; Do, par petites doses homéopathiques...

Sylvain œuvrait contre la médiocrité qui nous entoure. Il était une sorte de pèlerin d'harmonie, un Être de lumière qui a ravivé les cœurs et les étoiles dans les yeux de beaucoup de personnes.

Attentif aux autres, il remarquait la fatigue, le stress, le repli, les silences plus denses. Dans ces moments, Il avait toujours la petite phrase qu'il fallait ! Tu étais certes un professionnel hors pairs, mais surtout, le plus fidèle des amis.

Avec toi, tout était question de vérité, de confiance et d'amour. Il m'est arrivé de t'entendre dire « Dis toujours la vérité. Ça coûte moins cher. »

Il restera pour toujours dans nos esprits cet être emblématique, cette force tranquille qui permettait de redonner foi et courage.

Tous, nous remercions la vie de t'avoir côtoyé. Vous, chers parents et enfants, vous pouvez être fiers de votre fils et de votre père pour toutes ses qualités traduites par les faits.

Sylvain, ta voix et ton pas si reconnaissables dans notre couloir, ton humour, tes blagues à deux balles à tous moments et pas toujours au bon moment, les discussions de tout et de rien vont nous manquer cruellement car oui Sylvain, tu as illuminé la vie de beaucoup d'entre nous. Même pour les personnes éloignées, tu avais l'habitude de dire "Loin des yeux près du cœur".

Cette période de fête de l'Ascension marque l'élévation et l'espérance. Elle nous rappelle combien il est essentiel de garder les yeux tournés vers l'avenir, sans jamais perdre de vue nos valeurs humaines et spirituelles.

Le malheur de t'avoir perdu ne doit pas nous faire oublier l'immense bonheur de t'avoir connu."

Ta complice et amie - Dominique BOUTON